

Avec Stéphane PLAZA, les sapeurs-pompiers de France rappellent l'importance de surveiller les enfants et de sécuriser son habitat.

Alors que la fin du confinement dans de nombreux départements de France peut déclencher de multiples euphories au balcon ou dans la rue, les sapeurs-pompiers de France rappellent de maintenir un seuil élevé de vigilance sur les enfants.

Hier, en milieu d'après-midi, les sapeurs-pompiers des Alpes-Maritimes du secteur de Nice sont intervenus pour une chute du 7^{ème} étage d'une petite fille de 3 ans Polytraumatisée, la fillette fut rapidement et méticuleusement prise en charge par les sapeurs-pompiers puis transportée vers un centre hospitalier de Nice spécialisée en pédiatrie. L'enfant est actuellement en observation au sein de l'unité hospitalière.

Les sapeurs-pompiers de France rappellent de toujours porter une extrême vigilance sur les faits et gestes des enfants. L'enjouement du déconfinement ne doit pas faire oublier l'importance des gestes barrières et surtout, il ne doit pas engendrer une baisse de l'attention envers les plus petits.

Stéphane PLAZA, partenaire des sapeurs-pompiers de France depuis de nombreuses années, rappelle, à sa manière, dans des vidéos « faites maison », diffusées sur les réseaux sociaux des sapeurs-pompiers de France, les bons comportements, dans le seul but de sécuriser son habitat.

Il invite le grand public à utiliser la plateforme ludoéducative à sauvequiveut.fr, pour apprendre et tester ses connaissances dans le domaine des gestes et comportements qui sauvent.

Pour les plus petits, la chaîne YouTube des sapeurs-pompiers de France, propose depuis le début du confinement des vidéos avec POMPY et les jeunes sapeurs-pompiers de France pour expliquer les risques domestiques.

Retrouvez toute l'actualité de la Fédération sur
pompiers.fr, [Twitter](https://twitter.com/pompiers) et [Facebook](https://facebook.com/pompiers)